

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port des galons pour de nombreux gendarmes à Mouila

LA cérémonie était présidée par le lieutenant-colonel Clément Dembe Bougand, commandant de la Légion sud Ngounié/Nyanga.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

VINGT-DEUX (22) éléments de la gendarmerie nationale inscrits au tableau d'avancement ont pris possession de leurs nouveaux galons dernièrement à Mouila. Présidée par le commandant de la Légion sud, le lieutenant-colonel Clément Dembe Bougand, la cérémonie y relative était organisée dans la pure tradition militaire, sur l'esplanade du Peloton mobile. Après le passage des troupes en revue, le commandant de Légion a ensuite procédé au port

de différents galons, selon les grades, chacun un genou fléchi au sol. "Vous êtes 22 éléments de la gendarmerie nationale à bénéficier du port de galons ce jour. C'est le fruit de votre abnégation au travail et de la volonté exprimée par la haute hiérarchie de la gendarmerie", a déclaré le lieutenant-colonel Clément Dembe Bougand. Sur les 22 impétrants, 10 ont été admis au grade d'adjudant-chef, 8 à celui de maréchal des logis-chefs major, et 4 au rang de maréchal des logis-chefs. À l'issue de la cérémonie, le lieutenant-colonel Clément Dembe Bougand a félicité et encouragé les uns et les autres : "Persévérez dans l'effort du travail bien fait, afin de mériter toujours la confiance du commandement en chef", a-t-il lancé aux promus. Lesquels n'ont pas caché leur



Photo : Félicien Ndongo

Les gendarmes après le port de nouveaux galons.

joie et leur satisfaction. Ensemble, ils ont promis de donner davantage le meilleur d'eux dans l'exercice de leur métier;

entendu que la gendarmerie nationale est un corps d'armée institué pour veiller à l'exécution des lois, assurer la sécurité

et l'ordre publics, particulièrement dans les zones rurales et périurbaines, ainsi que sur la voie.

Le dispensaire de Batanga en pleine réfection

Jean-Paulin ALLOGO
Batanga/Gabon

VENDREDI dernier, le président du Conseil départemental d'Etimboué, Évariste Nziengui, s'est rendu à Batanga, bourgade située dans le canton Lagune, à environ une quinzaine de kilomètres de la commune d'Omboué, le chef-lieu dudit département. Au cours de cette visite, M. Nziengui s'est rendu au dispensaire de Batanga, en cours de réfection. "Ce n'est pas un secret, l'image parle d'elle-même, le dispensaire de Batanga est aujourd'hui dans un état de dégradation avancée. Or, un dispensaire doit être un lieu sain. D'où ces travaux de réfection pour que notre unité de santé retrouve son rayonnement d'an-



Photo : JP Allogo

tan", a dit le président du Conseil départemental. Les travaux de réhabilitation sont effectués par la société Airkam de M. Kanté Ibinga, qui promet de livrer l'ouvrage au plus tard cette fin du mois de janvier 2020. Gageons que l'entreprise tiendra ses engagements. Mais déjà, les populations locales saluent cette initiative de rénover l'unique unité de santé de leur village.

Les lycéens de Boucavel sensibilisés aux ODD

Yorick KOMBILA MANFOUMBY
Mouila/Gabon

DANS le cadre d'une caravane nationale commencée en décembre 2019, le Réseau des organisations de la société civile pour l'économie verte en Afrique centrale (ROSCEVAC) vient de séjourner à Mouila, où plus de 350 élèves du lycée Jean-Jacques Boucavel ont été sensibilisés aux Objectifs de développement durable (ODD) de l'agenda 2063 de l'Union Africaine (UA). À son arrivée, la délégation a fait le constat que le proviseur Joël Boussamba avait déjà lancé quelques initiatives sur les ODD : installation des bacs à ordures écologiques dans tout le lycée, création d'espaces verts et des potagers, érection d'un puits hydraulique, rénovation des toilettes, électrification du lycée, etc.



Photo : DR

Une salle de classe du lycée Boucavel.

"Je suis content que la caravane soit passée dans notre lycée. Pour moi, l'éducation de qualité, la justice, la paix et l'accès à la santé sont des ODD prioritaires pour un développement durable, à même de transformer la vie de nos citoyens", a déclaré Roger Nziengui, élève de la classe de 2nde S. Menée en partenariat avec l'Éducation nationale au profit des jeunes générations, cette initiative a pour but d'inciter les

citoyens à prendre conscience des questions de l'environnement et du développement durable par la bonne gestion des ressources naturelles. À cet effet, un "Club de l'environnement et de développement durable" a été installé au sein dudit lycée. Il a pour mission de renforcer la sensibilisation à travers des activités pédagogiques et environnementales destinées aux jeunes de la Ngounié.